
 

第２３３回教育研究評議会＜議事要録＞ 

 
日 時   令和６年１０月７日（月）１４：００～１４：２３ 

場 所   ＜Web 会議により実施（Microsoft Teams を使用）＞ 

本部棟５階 大会議室 

出席者 大谷学長，増永理事，松崎理事，金山理事，椎名理事，大川理事，片岡副学長， 

高橋哲副学長，亀井副学長，河野副学長，小俣副学長，三浦副学長， 

鬼形副学長，浅田法文学部長，川路教育学部長，磯村人間科学部長， 

石原医学部長，伊藤総合理工学部長，三原材料エネルギー学部長， 

上野生物資源科学部長，丸橋評議員，縄田評議員，髙橋悟評議員，竹谷評議員， 

山田評議員，小林評議員，富澤評議員，境評議員，浦野評議員，津本評議員， 

半田評議員，黒岩評議員 

欠席者   齋藤副学長  

オ ブ ザ ー バ ー   吉田監事，栗原監事 

〔陪席：事務局次長，企画部長，研究・地方創生部長，教育・学生支援部長， 

総務部長，財務部長，松江地区学部等事務部長，医学部事務部長， 

監査室長事務取扱〕 

 

議決事項１ 学生の懲戒について 

○ 松崎理事から学生の懲戒について概要の説明があった後，当該学生の所属する学部長か

ら詳細について説明があり，審議の結果，原案どおり議決された。 

 

報告事項１ 令和７年度特別選抜におけるリスク管理対応について 

○ 松崎理事から資料に基づき令和７年度特別選抜におけるリスク管理対応について報告が

あった。 

 

報告事項２ 令和６年度コンプライアンス・プログラム（講習）実施・受講状況（R6.9.30 現在）

について 

○ 金山理事から資料に基づき令和６年度コンプライアンス・プログラム（講習）実施・受

講状況（R6.9.30 現在）について報告があった。 

○ 三浦評議員から，クロスアポイントメント制度を適用している教員について，もう一方

の所属大学でも同様の講習を受講していることから，重複して受講せずに済むよう大学間

の調整を望む意見があり，金山理事から検討するとの発言があった。 

○ 川路教育学部長から，事前に講習スケジュールを周知したうえで，実施期間を分散して

受講できるようにしていただきたいとの意見があった。 

 

報告事項３ 国際交流協定の更新について 

○ 報告事項３は書面をもって報告に代えた。 

 

報告事項４ 教員の採用等について 

○ 報告事項４は書面をもって報告に代えた。 

 

その他 

○ 川路教育学部長から，教員の働き方改革の一環として，附属学校では試行期間を経て，

今年度から３学期制を２学期制に変更したとの報告があった。 


